



## *Medizin verstehen –* von Ärzten für Jedermann

Einladung zur Informationsveranstaltung in der Aula der Klinik für Geriatrische Rehabilitation am Marienkrankenhaus St. Wendel.

- **Dienstag, 31. März 2015, 18:00 Uhr**
- **”Ich bin herzkrank – darf ich jetzt kein Auto mehr fahren?”**
- **Priv.-Doz. Dr. med. Patrick Müller-Best**  
Chefarzt der Klinik für Innere Medizin,  
Marienhausklinik Ottweiler

Nach dem Vortrag beantwortet der Referent gerne Ihre Fragen.  
Vor Anmeldung nicht erforderlich.